

PENGARUH KEMASAN, HARGA DAN PROMOSI TERHADAP PROSES KEPUTUSAN PEMBELIAN KONSUMEN PADA PRODUK KERIPIK APEL

by Paulista Hermina

Submission date: 31-Aug-2020 03:57AM (UTC-0400)

Submission ID: 1376825863

File name: udi_kasus_pada_ukm_gapura_kota_batu_-_floryani_haryanti.docx.pdf (158.35K)

Word count: 1257

Character count: 8040

1
**PENGARUH KEMASAN, HARGA DAN PROMOSI TERHADAP PROSES
KEPUTUSAN PEMBELIAN KONSUMEN PADA PRODUK KRIPIK APEL**

(STUDI KASUS PADA UKM GAPURA KOTA BATU)

SKRIPSI



Disusun oleh :

Paulista Hermina

2016120142

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi**

MALANG

2020

RINGKASAN

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seperti apa pengaruh dari variabel Kemasan, harga, dan promosi terhadap proses keputusan pembelian konsumen pada produk kripik apel yang ada di UKM Gapura Kota Batu. Populasi yaitu seluruh konsumen yang membeli kripik apel di ukm gapura kota batu, sedangkan yang menjadi sampelnya adalah sebanyak 30 orang konsumen UKM Gapura Kota Batu yaitu dengan pertimbangan tertentu seperti Konsumen yang sudah benar-benar pernah membeli kripik apel tersebut. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu, Kuesioner, observasi, wawancara, dokumentasi dan studi kepustakaan. Adapun metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis Kuantitatif dengan menggunakan analisis linear berganda. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial Kemasan tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap proses keputusan pembelian konsumen, sedangkan harga dan promosi berpengaruh positif dan signifikan terhadap proses keputusan pembelian konsumen dan secara simultan menunjukkan bahwa Kemasan, harga, promosi berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian konsumen.

Kata Kunci : Kemasan, Harga, promosi dan proses keputusan pembelian

BAB I PENDAHULUAN

Latar belakang masalah

Usaha kecil menengah (UKM) dari waktu ke waktu mengalami perkembangan yang bagus. Para pelaku bisnisnya juga menghasilkan jenis produk yang begitu banyak dan tidak bisa ditentukan berapa jenis produk yang mereka produksi. Usaha kecil menengah ini juga adalah salah satu usaha yang bisa membantu pertumbuhan perekonomian masyarakat. Kemandirian dari masyarakat para bisnis UKM juga bisa mengurangi angka pengangguran dilihat dari fakta lapangan pekerjaan masyarakat yang semakin terbatas, dan begitupula angka pengangguran yang semakin terus bertambah. UKM pun mampu mengurangi pengangguran tersebut dengan cara menyediakan lapangan pekerjaan. Usaha bisnis ini juga mampu menghasilkan produk yang memiliki kualitas agar mereka bisa bersaing di pasar.

Saat ini perkembangan strategi teknik pengemasan merupakan bagian dari gaya hidup dan bersaing. Salah satu proses yang paling penting dalam menjaga kualitas dari suatu barang adalah dari kemasan itu sendiri dimana harus menjaga kualitas produk supaya benar-benar terjaga dan terlindungi. Kemasan juga dapat memberi keuntungan dari segi pendapatan. Kemasan makanan juga dapat memberikan kontribusi supaya dapat mempertahankan dan menjaga keamanan serta kualitas produk makanan. Hal ini berarti kemasan merupakan salah satu alat pemasaran dalam dunia bisnis terutama dalam usaha bisnis makanan ringan seperti kripik apel. Sebab peran dari kemasan dapat memberi nilai positif untuk konsumen. Adapun Tujuan Perusahaan dari kemasan produk itu sendiri adalah seperti apa produknya bisa mencari perhatian atau meraih minat beli dari konsumen itu sendiri. Dalam dunia bisnis sekarang, kemasan itu juga bisa mempengaruhi proses keputusan pembelian produk, berarti mempengaruhi

tingkat akan suatu produk. Seperti yang dikatakan oleh Kotler (2009) Kemasan yaitu aktifitas untuk mempersiapkan atau membuat tempat dan pembungkus suatu produk. Dari Kemasan yang indah dan rapi dapat memberi nilai bagus untuk konsumen yang sedang memilih beberapa jenis bahan yang bentuk kualitasnya hampir sama. Ada pun perbedaannya bisa dilihat pada label di pembungkus makanan ringan yang kita jual. Kemasan juga sebagai alat pemasaran sangat penting yang bila di cermat dan dirancang memiliki nilai yang baik untuk pelanggan dan nilai promosi untuk produsen. Begitu banyak faktor yang dapat mempengaruhi penggunaan pembungkus untuk proses penjualan. Perusahaan yang menilai kemasan dari jenis produk karena mereka berpikir nilai dari pembungkusan merupakan sesuatu yang sangat diperhatikan oleh para konsumen bahwa produk yang mereka beli benar-benar terjaga dan berkualitas. Pengemas (*packaging*) merupakan proses pembuatan pembungkus (*wrapper*) untuk suatu produk.

Jika pihak produsen memperhatikan kegunaan produk maka kelancaran pendapatan akan meningkat. Adapun hal-hal sering kita tidak perhatikan dalam pembungkusan adalah kerapian, padahal kerapian pembungkus banyak pengaruh terhadap proses keputusan pembelian konsumen. Oleh karena itu kemasan yang terlihat indah dan rapi akan dengan mudah proses penjualan barang, Charles A. Mengingat persaingan usaha dan makanan ringan terus membaik pihak UKM juga bisa meningkatkan kinerja kerja supaya membangun hubungan jangka panjang dengan konsumen. Agar bisa berjalan dengan lancar kita bisa mempromosikan produk pada setiap perusahaan dengan harga yang tepat dan benar .

Harga merupakan sejumlah uang yang ditukarkan untuk sebuah produk dan jasa, Kotler dan Amstong (2012). Dengan menawarkan produk kripik apel dengan kemasan yang rapi dan berkualitas dan penyesuaian harga. Yang perlu diperhatikan pertama oleh konsumen saat melakukan pembelian adalah harga,

dapat dilihat juga ada beberapa konsumen juga bahkan mengidentifikasi harga dengan nilai.

Adapun pengertian Promosi adalah kegiatan untuk mempromosikan produk kita kepada konsumen agar mereka mengenal produk yang kita miliki. Widagdo (2011) mengemukakan promosi pada dasarnya yaitu bentuk komunikasi pemasaran yang berkeinginan untuk mendorong permintaan. Tjiptono (2007:219) menyatakan bahwa kegiatan promosi itu sangat penting karena bisa menjelaskan keunggulan-keunggulan produk yang kita jual dan bisa mempengaruhi minat beli konsumen. Ada beberapa cara yang dilakukan oleh para usaha bisnis UKM agar produk mereka memiliki dikenali oleh orang banyak yaitu mereka menggunakan promosi melalui spanduk, pamflet, dan papan.

Menurut Natalia & Mulyana (2014) menyatakan “keputusan pembelian adalah proses pengintegrasian yang mengkombinasikan pengetahuan untuk mengevaluasi dua atau lebih perilaku alternatif dan memilih salah satu diantaranya, ” Tahap proses membeli menurut Kotler (2002:204-209) digambarkan sebagai berikut: (1) Pengenalan masalah; dimana konsumen mengenal masalah dengan produk yang kita miliki setelah itu baru mengambil keputusan pembelian. (2) Pencarian informasi; Dimana konsumen mencari informasi tentang produk yang kita jual dan pencarian informasi tersebut bisa saja dapat dari keluarga teman serta kenalan kita). (3) Evaluasi Alternatif; pada konsumen sebelum membeli bisa saja dia akan membanding produk yang kita miliki dengan produk yang ada di tempat lain jika mendapatkan kesesuaian harapannya maka dia akan membeli. (4) Keputusan Pembelian, Dimana konsumen memutuskan untuk membeli produk kita, dari sini juga konsumen menilai sikap kita dalam melayani mereka saat membeli produk kita. (5) Perilaku Setelah Membeli, dapat dikatakan ketika konsumen merasa puas dengan produk yang jual maka dia akan melakukan pembelian ulang dan mereka akan merekomendasikan produk kita kepada pihak lain. Dalam pembelian suatu produk konsumen tidak begitu mudah langsung konsumsi makan tetapi juga bisa untuk persediaan

selanjutnya, sehingga konsumen memerlukan produk yang kemasannya berkualitas dan terjaga. Berdasarkan latar belakang diatas penulis tertarik untuk melakukan penelitian yang berjudul “Pengaruh Kemasan, Harga Dan Promosi Terhadap Proses Keputusan Pembelian Konsumen Kripik Apel Pada Ukm Gapura Kota Batu”.

1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah diatas, dapat dirumuskan permasalahan penelitian sebagai berikut:

1. Bagaimana pengaruh kemasan produk terhadap proses keputusan pembelian Konsumen pada UKM Gapura Kota Batu?
2. Bagaimana pengaruh harga terhadap proses keputusan pembelian konsumen pada UKM Gapura Kota Batu?
3. Bagaimana pengaruh promosi terhadap proses keputusan pembelian konsumen pada UKM Gapura Kota Batu?
4. Bagaimana pengaruh kemasan produk, harga dan promosi secara bersamaan terhadap proses keputusan pembelian konsumen pada UKM gapura kota batu?

1.3. Tujuan Penelitian

Tujuan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui pengaruh kemasan terhadap proses keputusan pembelian kosumen pada UKM Gapura Kota Batu
2. Untuk mengetahui pengaruh harga terhadap proses keputusan pembelian konsumen pada UKM Gapura Kota Batu
3. Untuk mengetahui bagaimana pengaruh promosi terhadap proses keputusan pembelian konsumen pada UKM Gapura Kota Batu

- 1
4. Untuk mengetahui pengaruh kemasan, harga dan promosi secara bersamaan terhadap proses keputusan pembelian konsumen pada UKM Gapura Kota Batu?

1.4. Manfaat Penelitian

1

Manfaat yang dapat diambil dari penelitian ini adalah:

1. Manfaat teoritis

a. Bagi Peneliti yang akan datang

Dimana dalam penelitian dapat memberi acuan dalam penelitian serupa, dan sebagai pembandingan supaya meningkatkan kualitas hasil penelitian serta bisa memperbaiki kekurangan-kekurangan yang terjadi.

b. Bagi pembaca

Dapat mengetahui, dan memahami, serta mampu mengimplementasikan teori. Dan memberi informasi mengenai ilmu-ilmu pemasaran khususnya kemasan, harga, promosi dan proses keputusan pembelian.

2. Manfaat praktis

a. Bagi Usaha kecil menengah (UKM)

Penelitian ini diharapkan bisa memberi wawasan tambahan kepada pihak UKM dan sebagai bahan pertimbangan dalam memproduksi suatu produk. Oleh karena itu harus memperhatikan pembungkusan yang bagus dan rapi, harga relative murah dan promosi juga bisa mempengaruhi proses keputusan pembelian konsumen.

PENGARUH KEMASAN, HARGA DAN PROMOSI TERHADAP PROSES KEPUTUSAN PEMBELIAN KONSUMEN PADA PRODUK KERIPIK APEL

ORIGINALITY REPORT

27%

SIMILARITY INDEX

27%

INTERNET SOURCES

7%

PUBLICATIONS

13%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1

lib.unnes.ac.id

Internet Source

9%

2

ejournal.ukrida.ac.id

Internet Source

5%

3

Submitted to Sogang University

Student Paper

1%

4

text-id.123dok.com

Internet Source

1%

5

repository.radenintan.ac.id

Internet Source

1%

6

jimfeb.ub.ac.id

Internet Source

1%

7

repository.iainpurwokerto.ac.id

Internet Source

1%

8

id.123dok.com

Internet Source

1%

9	ejournal.kahuripan.ac.id Internet Source	1%
10	pt.scribd.com Internet Source	1%
11	idr.uin-antasari.ac.id Internet Source	1%
12	id.scribd.com Internet Source	1%
13	eprints.uns.ac.id Internet Source	1%
14	e-journal.jurwidyakop3.com Internet Source	1%
15	jogjaspirit.blogspot.com Internet Source	1%
16	eprints.iain-surakarta.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

PENGARUH KEMASAN, HARGA DAN PROMOSI TERHADAP PROSES KEPUTUSAN PEMBELIAN KONSUMEN PADA PRODUK KERIPIK APEL

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
